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Kosten der BIG 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 

Die BIG - BürgerInneninformation Graz erscheint monatlich mit einer Auflage von knapp
150.000 Stück.
In der finanziellen Lage, in der die Stadt Graz sich gegenwärtig befindet, ergibt sich hier auf
den ersten Blick großes Einsparungspotential. Denn zusätzlich zu den Produktionskosten,
kommen auch noch die Verteilkosten. Gerade im Hinblick auf die finanzielle Lage der Stadt,
aber auch den durch die enorme Stückzahl entstehenden Papiermüll, wäre es sinnvoll,
zumindest einen Teil der Auflage rein digital zu veröffentlichen bzw. den aktiven Mitarbeitern
des Haus Graz die BIG ausschließlich im Büro zuzustellen.  

Es wird folgende
ANFRAGE
gestellt:

1.) Wie hoch sind die Produktionskosten für die BIG?
2.) Wie hoch sind die Verteilkosten für die BIG?
3.) Wie viele Bedienstete der Stadt Graz arbeiten an der BIG?
4.) Magistrat Graz Bedienstete erhalten die BIG an ihren Arbeitsplatz zugestellt. Warum wird 
diesen die Zeitschrift dann erneut nach Hause zugestellt?
5.) Gibt es Überlegungen, die BIG aus kosten- und umwelttechnischer Sicht rein online zu 
gestalten?
6.) Wenn ja, wann wird dies umgesetzt?
7.) Wenn nein, warum nicht?
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